



Immobilier Sotheby's
Paris 8^{ème} INTERNATIONALE

5 Pièces

241 m²

Réf. PP6-1016

3 990 000 €

Paris 8^{ème}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un bel immeuble en pierre-de-taille aux élégantes parties communes, au quatrième étage avec ascenseur, un appartement à la fois de réception et familial d'une surface de 232.09 m² loi Carrez. Il se compose de : une galerie d'entrée, un double séjour avec cheminée, une grande cuisine d'îlot séparée entièrement équipée, une chambre de maître donnant sur des jardins exposée Sud-Ouest, deux chambres sur rue, deux salles de bains avec douches hammam, un grand dressing, une buanderie et deux toilettes séparés. Annexes : une chambre de service au 6^e étage de 9 m² Carrez, une cave et deux ...

In a beautiful stone building with elegant common areas, on the fourth floor with an elevator, a reception and family apartment with a surface area of 232.09 m² according to the Carrez law. It comprises: an entrance gallery, a double living room with a fireplace, a large separate dining kitchen fully equipped, a master bedroom overlooking south-west facing gardens, two street-facing bedrooms, two bathrooms with hammam showers, a large dressing room, a laundry room, and two separate toilets. Annexes: a 9 m² Carrez service room on the 6th floor, a cellar, and two nearby parking spaces. This ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

